

Hier klicken, um die Online-Version anzuzeigen.

SaarAlumni-Newsletter



UNIVERSITÄT
DES
SAARLANDES



Liebe Alumni,



ich freue mich, Ihnen als ehrenamtlicher, geschäftsführender Vorstand der Universitätsgesellschaft des Saarlandes einen besonderen Willkommensgruß für den dritten Alumni-Newsletter der Universität des Saarlandes zu entsenden.

Die Universitätsgesellschaft zählt mehr als 450 Mitglieder und 70 Stifterfirmen, die mit gemeinsamen Aktivitäten der Lehrenden, Mitarbeitenden und Studierenden dem Wohle der Universität dienen. Viele der Mitglieder sind auch Alumni unserer Universität!

Die Universitätsgesellschaft fördert Projekte und bietet gleichzeitig durch das Wissenschaftsforum und einen Newsletter über alle Disziplinen der Universität hinweg faszinierende Einblicke in vielfältige Ereignisse im Universitätsleben, in der Forschung und bei der Vernetzung mit unseren internationalen Partnern. Die Alumni halten dabei Kontakt und organisieren sich zunehmend auch über fachspezifische Chapter der Universitätsgesellschaft - wollen Sie auch dabei sein? Dazu unterstützen wir Sie gern - sprechen Sie uns an.

Nun wünsche ich Ihnen viel Spaß bei der Lektüre,
Ihr Frank Mücklich

(unigesellschaft@uni-saarland.de)

Rund um den Campus



Spendenaufruf

Die Universität und die Universitätsgesellschaft des Saarlandes rufen gemeinsam zu Spenden für ukrainische Studierende, Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler an unserer Universität auf, die schnell und unbürokratisch plötzliche Notlagen überbrücken müssen. Wer helfen will, findet alle Infos auf der Webseite.

[Zur Webseite der Universitätsgesellschaft](#)

Was meinen Sie dazu?

Im Rahmen der Exzellenzstrategie stellt sich die



Universität die Frage: Wie sollen wir uns entwickeln und wie können wir (noch) besser werden? An diesem Prozess möchten wir auch unsere Alumni beteiligen. Teilen Sie Ihre Meinung und Ihre Erfahrungen mit uns in einer kurzen Umfrage.

[Zur Umfrage](#)



Einladung ins Alumni-Netzwerk

Sind Sie schon Mitglied im kostenfreien Alumni-Netzwerk der Universität des Saarlandes? Nein? Dann schreiben Sie sich ein: Wir bieten Ihnen vielfältige Möglichkeiten wie z.B. Workshops, Mentoring, Gründerberatung oder besondere Alumni-Veranstaltungen, von denen Sie profitieren können.

[Zum Alumni-Netzwerk](#)



Unsere Reihe: Alumni-Porträts

In unserer Reihe der Alumni-Porträts stellen wir Ihnen heute gleich zwei neue Gesichter vor: Professor Riccardo Pozzo ist Inhaber des Lehrstuhls für Philosophiegeschichte in Rom an der Universität Tor Vergata und ihn verbindet auch heute noch viel mit unserer Universität.

[Zu den Alumni-Porträts](#)



Unsere Reihe: Alumni-Porträts

Das zweite neue Alumni-Porträt in unserer Reihe gibt uns Dr. Thorsten Wilhelmy, der aktuell die Nordrheinwestfälische Akademie für Internationale Politik aufbaut. Was er vom Literatur-Studium in Saarbrücken mitgenommen hat, berichtet er uns sehr anschaulich.

[Zu den Alumni-Porträts](#)

Aus der Forschung



Meniskus, O-Beine und Arthrose

Es besteht ein Zusammenhang zwischen Meniskusschaden, den sogenannten O-Beinen und Arthrose am Knie. Das konnten orthopädische Chirurgen um Professor Henning Madry nun zum ersten Mal wissenschaftlich nachweisen. Die Studie eröffnet wichtige Erkenntnisse für gängige Therapieverfahren.

[Zum ganzen Artikel](#)



Neue Wasserstoff-Brennstoffzellen

Über 7 Millionen Euro für die Entwicklung neuer Wasserstoff-Brennstoffzellen für Autos, LKW und Busse: Ein Forschungsverbund aus Wissenschaft und Industrie um Professor Rainer Müller vom ZeMA will die Produktion von Brennstoffzellen

umweltfreundlicher und vor allem billiger gestalten.

[Zum ganzen Artikel](#)

Veranstaltungen



Europa-Konferenz zum Thema Solidarität

Solidarität in Europa – mit diesem hochaktuellen Thema beschäftigt sich die 3. Saarbrücker Europa-Konferenz am 12. und 13. Mai 2022. Das Programm umfasst Vorträge, Podiumsdiskussionen und eine Lesung von Sharon Dodua Otoo (Adas Raum). Die Keynote hält Dr. Katarina Barley, Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments.

[Weitere Infos und Anmeldung](#)



Tag der offenen Tür

Am Samstag, dem 21. Mai von 10 bis 16 Uhr kann endlich wieder ein realer Tag der offenen Tür auf unserem Saarbrücker Campus stattfinden. Nachdem die Veranstaltung in den letzten beiden Jahren virtuell stattfinden musste, freuen wir uns sehr, die Universität und ihr Studienangebot wieder der Öffentlichkeit präsentieren zu können.

[Weitere Infos](#)



Stammtisch WiWiS United

Nach langer Pandemie-bedingter Pause wird im Mai wieder ein Stammtisch der Alumni der Wirtschaftswissenschaften stattfinden. Interessierte können sich am 19. Mai im Casino am Staden einfinden, das Unternehmen alocalo.de wird sich vorstellen. Anmeldungen bitte an: info@wiwis-united.de

Angebote für unsere Alumni



MBA als Schlüssel zum Erfolg

Mit dem ältesten universitären MBA Deutschlands zur Führungsposition: Der MBA European Management am EIABM der Universität des Saarlandes ist maßgeschneidert für Praktiker, Akademiker, internationale Studierende und Unternehmensgründer. Lust auf einen Karrieresprung?

[Weitere Infos](#)



Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt.
Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf www.uni-saarland.de/global/alumni/newsletter angemeldet haben.

Hier klicken, um den Newsletter nicht mehr zu erhalten.



© 2022 Universität des Saarlandes

Bildquellen:

Oliver Dietze, Andreas Schlosser, UdS, Nadine Pirsch, Ermelinda Rodilosso, AiA NRW, Rüdiger Koop, ZeMA, Kristina Höfer, Oliver Dietze, WIWIS UNITED, Karolina Koprek